

Il est impossible d'éradiquer en 2016, au Mexique, le travail des enfants



Mexico, 28 mars (RHC-PL)- Le Ministre mexicain du travail , Alfonso Navarrete, a déclaré que l'objectif de l'Organisation Internationale du Travail, OIT, d' éradiquer en 2016 les pires formes de travail de l'enfant résulte impossible au Mexique

Il a expliqué que dans la nation latino-américaine , le chiffre de ces enfants ouvriers s'est réduit de 3 millions à 2 millions 500 000.

Alfonso Navarrete a ajouté qu'au Mexique l'âge minimum pour travailler a été élevé et des dispositions ont été établies dans la Loi Fédérale du Travail afin d'appliquer des sanctions à ceux qui embauchent des mineurs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/50797-il-est-impossible-deradiquer-en-2016-au-mexique-le-travail-des-enfants>



Radio Habana Cuba